

Uhren Juwelen Schmuck

# U.J.S.

www.uj.s.info



JUWELIER ECKSTEIN:

**Im neuen Schmuckstück**

TAMARIS:

**Rasanter Markenaufstieg**

Inhorgenta Munich:

# Vorschau auf den Branchentreff

**INHORGENTA**

Fischer Trauringe

## Innen- und Außenansichten

Nach dem großen Erfolg des »Rosenrings« hat Fischer & Sohn das Thema »Inside/Out« erneut aufgegriffen und eine Kollektion in floralem Design, gekennzeichnet durch Blüten- und Rankenmuster, auf den Markt gebracht. Unter dem Motto »Fischer fasziniert. Nicht nur Frauen.« soll diese Kollektion gerade auch die zukünftigen Ehemänner ansprechen. Die Damen wollen es oft eher verspielt und bezaubernd, die Herren lieber klassisch und schlicht. Damit die Ringe beiden gerecht werden, hat sich Fischer etwas Besonderes überlegt. Die Dame kann das außen sichtbare, florale Muster tagtäglich genießen, während der Herr nach außen hin einen vermeintlich schlichten Trauring trägt. Doch auch wenn die beiden

Trauringe auf den ersten Blick recht wenig verbindet, weiß das Brautpaar, dass diese hochwertigen Ringe zusammengehören wie sie selbst.

In der neuen »Flora«-Kollektion hat die Schmuckmanufaktur aus Pforzheim vier Trauringmodelle und zwei Vorsteckdesigns/Schmuckringe vereint. Die Trauringe dieser Linie werden in 585er und 750er Gold, 950er Platin oder 950er Palladium realisiert und je nach Typ mit weißen oder cognacfarbenen Brillanten angeboten. Auch die Vorsteckringe sind in 585er und 750er Gold, 950er Platin oder 950er Palladium mit weißen Brillanten erhältlich. [www.fischer-trauringe.de](http://www.fischer-trauringe.de) ■

**Halle B1, Stand 531, Gang E**

Mit der Kollektion »Flora« reagiert das Unternehmen Fischer auf die oftmals verschiedenen Designvorlieben der Trauwilligen – sichtbar verspielt für sie, vermeintlich schlicht für ihn.

Carberonia

## Juwelen im klaren Design

»Adela« heißt die aktuelle Kollektion der spanischen Schmuckmarke Carberonia, welche um neue Farben erweitert wur-

de. Inspiriert von dem Frauennamen Adela wurde der Schmuck der Kollektion mit weichen und gewundenen Formen kreiert. Er ist eine elegante und raffinierte Kombination aus Roségold und zarten Farbstainen: Amethyst, Peridot, Topas, Rauchquarz und Rhodolite. Aber auch funkelnde Diamanten geben sich die Ehre. Pavés aus weißen, braunen und champagner Diamanten bereichern Ohringe, Ringe und Ketten. Diese neuen

Schmuckstücke sprechen Frauen an, die auf der Suche nach Juwelen mit einem klaren Design und warmen Tönen sind. Carberonia präsentiert die neue Kollektion »Adela« neben weiteren bereits bekannten Linien wie so wohlklingenden Namen wie »Atrápame«, »Nido«, »Zanzibar«, »Lazo«, »Bésame Mucho«, »Ánimo« und »Pensami«. [www.carberonia.com](http://www.carberonia.com) ■

**Halle B1, Stand 114, Gang A**

Elegante Juwelen aus der Kollektion »Adela« von Carberonia.

Heideman

## Design zum Wechseln

Ausdrucksstarke Designs, klare Formen, funkelnde Steine – Schmuck aus der Designschmiede Heideman ist schlicht und auffallend zugleich. Große Zirkonia in leuchtenden Farben ziehen den Blick auf sich. Eingebettet sind sie in Edelstahl, das in seiner natürlichen Farbe, in tiefem Schwarz und in Gold daher kommt. Jan und Eva-Maria Heideman haben auf der Inhorgenta Munich 90 neue Schmuckstücke im Gepäck. Zu den Highlights zählen Armbänder und Ringe mit PVC-Schienen, auf denen sich auswechselbare Schmuckköpfe befinden. Für den dezenteren Auftritt gibt es zarte Colliers in Stahl und Stahl vergoldet, in denen weiße quadratische Zirkonia funkeln. Passender Ohrschmuck und Ringe mit großen Steinen komplettieren den Look.



Zu den Highlights von Heideman zählen Armbänder und Ringe mit PVC-Schienen. auf